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RESUMO EXECUTIVO 
172ª REUNIÃO 

135ª ORDINÁRIA   

Data: 29/07/2008 
Hora: 09h10min  
Local: Auditório Maria Eglantina Nunes Rondon / SUSAM  

ABERTURA – Aos vinte e nove dias do mês de julho do ano de dois mil e oito, às nove horas e 
dez minutos, no auditório Maria Eglantina Nunes Rondon, localizado na sede da SUSAM, situada 
na Av. André Araújo nº 701 – Aleixo, realizou-se a 172ª Reunião (centésima septuagésima 
segunda) 135ª (centésima trigésima quinta) Ordinária do Conselho Estadual de Saúde do 
Amazonas.   

ITEM I – Cumprindo o rito regimental o senhor presidente do CES/AM Dr. Agnaldo Gomes da 
Costa, saudou a todos e iniciou a reunião dizendo do prazer pessoal em estar presidindo esta 
reunião em que completa 04 (quatro) meses de gestão à frente da SUSAM e do desafio em 
administrar a Secretaria de Saúde do Amazonas e salientou que a estrutura física de saúde da 
SUSAM é uma das melhores do Brasil. Agradeceu a presença de todos desejando boas-vindas 
aos conselheiros dos municípios de Itacoatiara, Iranduba, Manaquiri, Presidente Figueiredo, 
Silves, Urucurituba e Rio Preto da Eva, presentes na reunião em razão do Projeto “Intercâmbio 
entre Conselhos de Saúde” que tem como objetivo fortalecer continuamente o controle social do 
SUS nas esferas estadual e municipal de saúde.  

ITEM II – Apreciação e aprovação da ata da 169ª reunião (133ª Ordinária), realizada no dia 
vinte e sete de maio de dois mil e oito e da ata da 170ª reunião (XL Extra-Ordinária), realizada 
em nove de junho de 2008, as quais foram submetidas à apreciação e após solicitação do 
conselheiro José Rodrigues para correção na alínea 237 da ata da 169ª reunião (133ª Ordinária) 
para que seja retirado onde se lê “ou do”, ambas foram aprovadas, sendo a ata da 170ª reunião 
(XL Extra-Ordinária) aprovada com uma abstenção da conselheira Valdenora da Cruz 
Rodrigues.  

ITEM III –– Pedido de Vista do Processo nº. 09868/2008 – Resolução CIB/AM de nº. 04/2008: 
Dispõe sobre o Projeto CAPS do município de Iranduba; o conselheiro Gilson Aguiar da 
Silva saudou a todos e, em seguida informou que a Secretaria da CIB/AM encaminhou toda a 
documentação que foi solicitada, sendo seu parecer favorável à aprovação. O senhor presidente 
colocou em discussão e não havendo, passou a votação sendo aprovado por unanimidade.  

ITEM IV - Pedido de Vista do Processo nº. 09865/2008 – Resolução CIB/AM de nº. 03/2008: 
Dispõe sobre o Centro de Especialidades Odontológicas – CEO, do município de 
Itacoatiara; o conselheiro Gilson Aguiar da Silva falou das dificuldades encontradas em relação 
ao financiamento do CEO e aprovação do Conselho Municipal de Itacoatiara. Sendo seu parecer 
favorável a aprovação da resolução acima referenciada, o senhor presidente colocou o parecer 
em discussão e não havendo passou a votação, sendo aprovado por unanimidade.   
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ITEM V - Pedido de Vista do Processo nº. 24732/2008 – Termo de Parceria nº. 
001/2008/OSCIP; o conselheiro Rui Guilherme Neves de Souza saudou a todos e lembrou aos 
presentes da importância de um assessoramento aos conselheiros e leu seu parecer contrário ao 
parecer do relator. O senhor presidente colocou a questão em discussão e não havendo, passou a 
votação sendo aprovado com 06 (seis) votos favoráveis, incluindo o voto do presidente por ter 
ocorrido um empate, 05 (cinco) votos contrários e 03 (três) abstenções.   

ITEM VI - Resolução CES/AM de nº. 021/2008 AD REFERENDUM – Dispõe sobre o termo de 
parceria celebrado entre a Secretaria Estadual de Saúde e o Instituto Social Dom Alberto 
Marzi, objetivando apoiar a operacionalização da Farmácia Popular no bairro Compensa, 
mediante disponibilização de pessoal e custeio com manutenção da referida unidade.  

ITEM VII - Resolução CES/AM de nº. 022/2008 AD REFERENDUM – Dispõe sobre o termo de 
parceria firmado entre a Secretaria de Estado de Saúde – SAPS, objetivando a viabilização de 
apoio logístico na área de saúde durante o XLIII Festival Folclórico de Parintins. O senhor 
presidente solicitou que os processos a que se referem às resoluções AD REFERENDUM acima 
referenciadas retornassem a Câmara Técnica de Gestão, Política e Planejamento para análise e 
parecer. A respeito do assunto se pronunciaram os conselheiros: Rui Guilherme Neves de 
Souza e Gilson Aguiar da Silva. O senhor presidente agradeceu as manifestações e colocou a 
proposta em regime de votação sendo aprovada por unanimidade.  

ITEM VIII -  Eleição para substituição nas coordenações da Câmara Técnica de Gestão, 
Política e Planejamento e Câmara Técnica de Recursos Humanos e composição da 
Comissão de Ouvidoria do CES/AM: O senhor presidente indicou o conselheiro Luiz Cláudio 
Dias para a coordenação da Câmara Técnica de Gestão, Política e Planejamento, e não havendo 
manifestação contrária ou outras indicações, colocou a proposta em regime de votação sendo 
aprovada por unanimidade. O conselheiro Luiz Cláudio Dias com o consenso dos demais 
indicou a conselheira Eunice Alves Mascarenhas para a coordenação da Câmara Técnica de 
Recursos Humanos, o senhor presidente colocou a proposta em regime de votação sendo 
aprovada por unanimidade. Para a composição da Ouvidoria foram indicados os seguintes 
conselheiros; José Rodrigues Coordenador, Valdenora da Cruz Rodrigues adjunta, Jurandir 
Chaves de Vasconcelos, Maria das Graças Silva Andrade e Gilson Aguiar da Silva, 
Membros da comissão. O senhor presidente colocou a proposta em votação sendo aprovada 
por unanimidade.  

ITEM IX -  Processo n°. 89410/2008 – Resoluções CIB/AM de n°. 27 a 39 de 28 de abril de 
2008: A conselheira Francilene Xavier Ferreira leu os pareceres das resoluções acima 
referenciadas. Resolução CIB/AM de nº. 027/2008; autorizando AD REFERENDUM a pactuação 
entre SUSAM e SEMSA/Manaus referente à aquisição de medicamentos, preservativos, gel 
lubrificante para ao programa DST/AIDS para 2008. O senhor presidente colocou o parecer em 
discussão e pronunciou-se o conselheiro Luiz Cláudio Dias. O senhor presidente acolheu a 
manifestação do conselheiro e informou ao Conselho que a Secretaria de Saúde na atual gestão 
está implementando a  reestruturação da Central de Medicamentos do Amazonas – CEMA e, que 
certamente todas as recomendações serão levadas em consideração e colocou o parecer 
favorável da relatora em votação, sendo aprovado por unanimidade. Resolução CIB/AM n°. 
028/2008 – Referente à aprovação do Projeto de Implantação do Centro de Especialidades 
Odontológicas do Município de Rio Preto da Eva – CEO tipo II. Com o parecer desfavorável 
da conselheira relatora e recomendação para que membros deste Conselho e a equipe técnica de 
saúde bucal faça uma visita ao município para colher informações atualizadas a fim de subsidiar a 
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decisão deste colegiado, o senhor presidente colocou o parecer em discussão e se pronunciaram: 
o Conselheiro Municipal de Rio Preto da Eva, Sr. Antônio Coelho da Silva, e os conselheiros 
estaduais; José Rodrigues, Rui Guilherme Neves de Souza, Eunice Alves Mascarenhas, 
Gilson Aguiar da Silva, e Joaquim Alves Barros Neto que saudou a todos e em particular aos 
conselheiros participante do projeto “Intercâmbio entre Conselhos de Saúde” presentes nessa 
reunião, demonstrando seu contentamento com essa iniciativa, além do coordenador de Saúde 
Bucal/Dr. Cássio Roberto do Espírito Santo. O senhor presidente aproveitou a oportunidade 
para expor também a sua opinião a respeito do assunto em questão, em seguida colocou em 
votação o parecer desfavorável da conselheira relatora, o qual foi aprovado com 08 (oito) votos 
favoráveis e 03 (três) contrários. Resolução CIB/AM de nº. 029/2008 - Trata-se de autorização, 
consensuada, que parte dos recursos pactuados na resolução nº. 062/2007 (Resolução que 
trata do consenso na distribuição de recursos financeiros incorporados ao teto de média e alta 
complexidade) sejam utilizados na compra de aparelho de anestesia para o Hospital 
Universitário Francisca Mendes. Com o parecer favorável à aprovação, o senhor presidente 
colocou o parecer em discussão e, não havendo passou a votação, sendo aprovado por 
unanimidade. O conselheiro Joaquim Alves Barros Neto  propôs que votassem a possibilidade 
de retornar a discussão do parecer sobre a resolução CIB/AM de nº. 028/2008 para uma melhor 
avaliação. O senhor presidente encaminhou à plenária a proposta do conselheiro Joaquim Alves 
Barros Neto sendo aprovada. O conselheiro Rui Guilherme Neves de Souza observou que 
também havia feito uma proposta no momento em que se pronunciou a respeito da resolução em 
questão e findou pedindo vistas do processo. O conselheiro Joaquim Alves Barros Neto 
declarou sua satisfação pela coerência desse Conselho em possibilitar o retorno de discussão. O 
senhor presidente propôs que de acordo com o parecer técnico da Dra. Heliana Feijó e 
considerando um parecer de inconsistências da conselheira Francilene Xavier Ferreira, que 
deixassem sobrestado essa decisão para ser apreciado na próxima reunião. O conselheiro José 
Rodrigues disse que assim como aconteceu com a resolução CIB/AM de nº. 028,que fosse feito 
com  as resoluções CIB/AM de nº. 030 e 031 tiveram parecer desfavorável da conselheira relatora 
e incoerência na mesma situação. O senhor presidente disse que sendo assim seria melhor que 
ficassem sobrestados e na próxima reunião fossem mais bem analisados os pareceres técnicos e 
as inconsistências encontradas pela conselheira Francilene Xavier Ferreira. Resolução CIB/AM 
de nº. 030 – Referente à aprovação do projeto de implantação do Centro de Atenção 
Psicossocial do Município de Rio Preto da Eva. Com o parecer desfavorável à aprovação, a 
conselheira relatora Francilene Xavier Ferreira informou da ausência do financeiro nos projetos. 
Resolução CIB/AM de nº. 031 – Referente à alteração da composição da representatividade 
do COSEMS. A conselheira solicitou informação sobre a resolução, e disse que não se sentiu 
preparada para apresentar um parecer. Nesse momento o senhor presidente informou que 
precisaria ausentar-se, pois estava sendo chamado no Tribunal de Contas do Estado para 
resolver uma pendência e quem conduziria reunião a partir daquele momento seria a conselheira 
titular e 2ª secretária da Mesa Diretora do CES/AM Valdenora da Cruz Rodrigues, agradeceu a 
todos e passou a palavra a conselheira Francilene Xavier Ferreira para a continuidade dos seus 
pareceres. O conselheiro Luiz Cláudio Dias informou que a composição do COSEMS é decidida 
através de quórum específico.  Resolução CIB/AM nº 032/2008 – No entendimento da relatora o 
assunto da Resolução nº 032 encontra-se repetido na Resolução  CIB/AM de nº. 027, sendo 
parecer favorável. A senhora secretária da mesa diretora colocou o parecer em discussão e não 
havendo, colocou em votação sendo aprovada por unanimidade. Resolução CIB/AM nº 033/2008 
– Referente à aprovação do retorno para a Coordenação Regional da FUNASA do servidor 
Raimundo Diogo Cardoso, cedido para a Fundação de Vigilância em Saúde – FVS/SUSAM 
Distrito da Cidade Nova. Com o parecer favorável da conselheira relatora, a senhora secretária 
colocou o parecer em discussão e não havendo, passou ao regime de votação sendo aprovada 
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por unanimidade. Resolução CIB/AM de nº. 034/2008 - referente à aprovação do projeto de 
implantação de 4 Núcleos de Apoio a Saúde Familiar no Município de Itacoatiara; Resolução 
CIB/AM de nº. 035/2008 -  referente à aprovação do projeto de implantação de 1(um) Núcleo de 
Apoio a Saúde da Família no Município de Iranduba; Resolução CIB/AM nº. 036 – referente à 
aprovação do projeto de implantação de 02 (dois) Núcleos de Apoio a Saúde da Família no 
município de Rio Preto da Eva. Resolução CIB/AM nº. 037/2008 – referente à aprovação do 
projeto de implantação de 1 Núcleo de Apoio a Saúde da Família no Município de Borba; 
Resolução CIB/AM nº. 038/2008 – referente à aprovação do projeto de implantação de 2 Núcleos 
de Apoio a Saúde da Família no município de Parintins; Resolução CIB/AM nº. 039/2008 – 
referente à aprovação do projeto de implantação de 2 Núcleos de Apoio a Saúde da Família no 
município de Autazes. Com o parecer em bloco favorável das resoluções CIB de nos. 034 a 
039/2008, a senhora secretária colocou os pareceres em discussão e se pronunciaram os 
conselheiros José Rodrigues e Joaquim Alves Barros Neto. A seguir senhora secretária 
passou ao processo de votação sendo os pareceres aprovados com 01 (um) voto contrário do 
conselheiro José Rodrigues.  

ITEM X - Processo no. 09085/2008 – RELATÓRIO DE GESTÃO 2007: O conselheiro relator 
José Rodrigues informou que se tratava de parecer preliminar, informou que não é coordenador 
da Câmara Técnica de Gestão, Política e Planejamento e sim membro, portanto analisou como 
membro da referida Câmara Técnica, informou ainda que o parecer preliminar não foi apreciado 
em reunião pela Câmara de Gestão, diante disso tratava-se de parecer preliminar. Da conclusão 
do parecer preliminar – “Após os pressupostos acima descritos, os quais se fundamentaram nos 
dados contidos no Relatório de Gestão 2007 apresentado e a exigüidade do tempo para maiores 
detalhamentos, submetemos preliminarmente a análise e comentários dos membros deste 
Colegiado, entendendo “a priori” que o Gestor cumpriu satisfatoriamente seu papel na condução e 
controle das ações e serviços de saúde, desenvolvidos pelos órgãos que compõem a estrutura 
organizacional da Secretaria, bem como pela aplicação dos recursos financeiros do Setor, 
conforme previsto na legislação pertinente.” A senhora secretária colocou o parecer em discussão 
se pronunciaram os conselheiros: Joaquim Alves Barros Neto, Luiz Belém, Luiz Cláudio Dias, 
Rui Guilherme Neves de Souza e Gilson Aguiar da Silva. O conselheiro José Rodrigues 
agradeceu pelas contribuições daqueles que se pronunciaram, elucidou os questionamentos feitos 
dando ênfase à necessidade de humanização na relação médico-paciente e esclareceu que não 
houve tempo hábil para reunião na Câmara Técnica em razão do afastamento do coordenador Sr. 
Narciso Cardoso Barbosa. A senhora secretária colocou o parecer preliminar do conselheiro 
relator em votação, sendo aprovado com 11 (onze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário da 
conselheira Valdenora da Cruz Rodrigues.  

ITEM XI – Processo nº. 10893/2008 - Processo de nº. 10893/2008 – Resolução CIB/AM de nº. 
040 a 051/2008: O conselheiro relator Luiz Cláudio Dias saudou a todos novamente e deu início 
a leitura de seus pareceres: Resolução CIB nº 040/ 2008 - Dispõe sobre o Relatório de 
Supervisão e Monitoramento de Desempenho dos Núcleos de Vigilância Epidemiológica. 
Tendo o parecer favorável do conselheiro relator a senhora secretária colocou a questão em 
discussão e se pronunciaram os conselheiros: Rui Guilherme Neves de Souza solicitou ao 
conselheiro relator maiores esclarecimentos sobre o que visa a resolução. O conselheiro relator 
fez o esclarecimento solicitado. A secretária municipal de Itacoatiara Srª Laene da Conceição 
informou que o hospital do município de Tabatinga não aceitou ficar com essa responsabilidade. O 
conselheiro Rui Guilherme Neves de Souza solicitou pedido de vista da resolução. Resolução 
CIB nº 041/ 2008 - Dispõe sobre a movimentação de servidores da FUNASA no âmbito do 
SUS. Tendo o parecer favorável do conselheiro relator, a senhora secretária colocou a questão 
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em discussão e não havendo passou a votação sendo aprovada por unanimidade. Resolução 
CIB nº 042/2008 - Dispõe sobre o Relatório de Ações Laboratoriais de Vigilância Sanitária 
FVS/2008. Tendo o parecer favorável do conselheiro relator, a senhora secretária colocou a 
questão em discussão e não havendo passou a votação sendo aprovada por unanimidade. 
Resolução CIB nº 043/2008 - Dispõe sobre o projeto CEO, tipo II e Laboratório Regional de 
Prótese Dentária do município de Presidente Figueiredo. Tendo o parecer favorável do 
conselheiro relator, a senhora secretária colocou a questão em discussão e não havendo passou 
a votação sendo aprovada por unanimidade. Resolução CIB Nº 044/2008 - Dispõe sobre o 
Projeto de Implantação de NASF tipo I, do município de Presidente Figueiredo.  Tendo o 
parecer favorável do conselheiro relator, a senhora secretária colocou a questão em discussão e 
se pronunciaram os conselheiros: Gilson Aguiar da Silva e José Rodrigues. A senhora 
secretária colocou o parecer do conselheiro relator em regime de votação sendo aprovado por 
unanimidade. Resolução CIB nº 045/ 2008 - Dispõe sobre o projeto de Implantação de NASF 
tipo I, no município de Iranduba: Tendo o parecer favorável do conselheiro relator com a 
seguinte ressalva; correção do texto onde se lê “01 (um) psiquiatra” para “01 (um) médico com 
atuação em saúde mental”, a senhora secretária colocou a questão em discussão e não havendo 
passou a votação sendo aprovada por unanimidade. Resolução CIB nº 046/2008 - Dispõe 
sobre o Projeto de Implantação de NASF tipo I, no município de Maués: Tendo o parecer 
favorável do conselheiro relator, a senhora secretária colocou a questão em discussão e não 
havendo passou a votação sendo aprovada por unanimidade. Resolução CIB nº 047/2008 - 
Dispõe sobre o Projeto de Implantação de NASF tipo I, no município de Nova Olinda do 
Norte: Tendo o parecer favorável do conselheiro relator, a senhora secretária colocou a questão 
em discussão e não havendo passou a votação sendo aprovada por unanimidade. Resolução 
CIB nº 048/2008 - Dispõe sobre o Projeto de Implantação de NASF tipo I, no município de 
Tabatinga: Tendo o parecer favorável do conselheiro relator, a senhora secretária colocou a 
questão em discussão e não havendo passou a votação sendo aprovada por unanimidade. 
Resolução CIB nº 049 DE 26/2008 - Dispõe sobre o Projeto de Implantação de NASF tipo I, 
no município de Tefé: Tendo o parecer favorável do conselheiro relator, a senhora secretária 
colocou a questão em discussão e não havendo passou a votação sendo aprovada por 
unanimidade. Resolução CIB nº 050/2008 - Dispõe sobre a composição de Grupo Bipartite. 
Tendo o parecer favorável do conselheiro relator, a senhora secretária colocou a questão em 
discussão e não havendo passou a votação sendo aprovada por unanimidade. Resolução CIB nº 
051/2008 - Dispõe sobre o Projeto Básico apresentado pela Fundação Alfredo da Matta. 
Tendo o parecer favorável do conselheiro relator, a senhora secretária colocou a questão em 
discussão e se pronunciaram os conselheiros: Rui Guilherme Neves de Souza, Valdenora da 
Cruz Rodrigues e Joaquim Alves Barros Neto. A senhora secretária colocou o parecer do 
conselheiro relator em regime de votação sendo aprovado por unanimidade.  

ITEM XII - Escolha da data para realização da Plenária Estadual de Conselhos do 
Amazonas: O conselheiro Gilson Aguiar da Silva informou sobre o objetivo da Plenária Estadual 
de Conselhos e sobre os custos para o deslocamento dos conselheiros municipais. O conselheiro 
José Rodrigues propôs que a Plenária seja realizada nos dias 06 e 07 de novembro de 2008. A 
senhora secretária colocou a proposta em votação sendo aprovada por unanimidade.   

ITEM XIII – Apresentação do funcionamento do Serviço 0800 da Policlínica PAM Codajás: A 
diretora da Policlínica PAM Codajás Sra. Joselita Nobre, em decorrência da solicitação do 
conselheiro Rui Guilherme Neves de Souza, fez uma explanação sobre a experiência da 
Policlínica Codajás no Agendamento Eletrônico de Consultas; uma análise do funcionamento 
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desse serviço mencionando seus objetivos, comparativo das chamadas atendidas pelo 0800 e 
consultas realizadas na Policlínica  no período de 2004 a 2008.   

ITEM XIV – INFORMES - Além das comunicações expedidas e recebidas encaminhadas com 
antecedência para conhecimento dos conselheiros houve outros informativos de relevância.  
Antes de dar início aos informes, o conselheiro José Rodrigues substituiu a senhora secretária 
Valdenora da Cruz Rodrigues que tinha viagem marcada e por esse motivo teria que ausentar-
se e, segundo o Regimento Interno na ausência do presidente e demais membros que compõem 
a Mesa Diretora assumirá a presidência dos trabalhos o conselheiro mais antigo na função. Dando 
prosseguimento  à pauta da reunião, o conselheiro José Rodrigues, agradeceu a apresentação 
da Diretora da Policlínica PAM/Codajás Joselita Nobre. 1) O conselheiro Gilson Aguiar da Silva 
informou sobre a implantação dos Conselhos Locais de Saúde compostos por quarenta conselhos 
e informou também que, a proposta de capacitação  para os conselheiros dos Conselhos de 
Saúde Locais foi deferida. 2) O conselheiro Rui Guilherme Neves de Souza informou que no dia 
07 de agosto de 2008 acontecerá o Congresso da União Geral dos Trabalhadores na Reitoria da 
UEA e que fará parte dos assuntos o tema sobre aposentadoria e, solicitou que fosse sorteada 
uma camisa do evento. 3) A conselheira Telma Maria Viga de Albuquerque convidou para o II 
Fórum Estadual das Pessoas com Diferentes Deficiências do Amazonas que acontecerá nos dias 
11 e 12 de agosto de 2008 na UEA. 4) O usuário Sr. Ronan José Nascimento do Programa 
DST/AIDS informou que de 16 à 19 de agosto de 2008 será realizado o II Seminário de Controle 
Social do Estado do Amazonas na Reitoria da UEA e que os convites serão encaminhados 
posteriormente. O conselheiro José Rodrigues agradeceu aos municípios de Itacoatiara, 
Manacapuru, Parintins, Borba e Manaus pelo apoio e acolhida  da equipe que trabalha no Pacto 
de Gestão, agradeceu também a presença dos conselheiros municipais que vieram de municípios 
que se encontram mais afastados da capital do estado e deseja que as reuniões desses 
municípios também possam acontecer de forma descontraída e respeitosa, agradeceu ainda a 
presença da Secretária Municipal de Itacoatiara Sra. Laene Conceição.  

ITEM XV – Aniversariantes do Mês – o conselheiro  José Rodrigues parabenizou a conselheira 
Telma Maria Viga de Albuquerque (03/07), pela passagem de seu aniversário, agradeceu a 
todos pela presença na reunião e desejou um bom dia e uma boa semana. A reunião foi 
encerrada às doze horas e quarenta minutos. Estiveram presentes os conselheiros titulares: José 
Rodrigues, Maria de Lourdes Ribeiro de Souza, Rui Guilherme Neves de Souza, Fernando 
Brandão de Albuquerque, Adarcyline Magalhães Rodrigues, Valdenora da Cruz Rodrigues.   
Conselheiros Suplentes: Joaquim Alves Barros Neto, Silvano de Souza Fonseca, Tandreli 
Silva Sant’Anna, Luiz Cláudio Dias, Rosinaldo Rodrigues, Luís Francisco Belém Costa, 
Gilson Aguiar da Silva, Romina Alves de Brito, Eunice Alves Mascarenhas, Jurandir Chaves 
de Vasconcelos, Luiz Cláudio Dias, Maria das Graças Silva Andrade, Francilene Xavier 
Ferreira, Maria do Perpétuo Socorro da Costa Dias, Estevão Ramos Barreto. Conselheiros 
justificados: Fábio Manabu Martins Shimizu, Rodrigo Tobias de Souza Lima, Raynor da 
Costa Aguiar.   
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